

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN

Segovia, mes. 1 peseta.
Por años. 10
Fuera de Segovia, 10
trimestre. 3'50 ptas.
Semestre. 7
Año adelantado. 12
Extranjero, año. 80

IMPRESA
Grabador, Espinosa, 1

EL ADELANTADO de Segovia

DIARIO DE INFORMACION E INTERESES GENERALES Y LOCALES

DIRECTOR:

DON RUFINO CANO DE RUEDA

Anuncios, comunicados y reclamos, á precios convencionales

Se admiten esquelas de defunción hasta las seis de la tarde.

REDACCION Y ADMINISTRACION
Isabel la Católica, 6.

SERVICIO ESPECIAL TELEGRAFICO Y TELEFONICO.—INFORMACION MERCANTIL.—PUBLICIDAD.

LOS MEJORES PRODUCTOS
EN
CERVEZAS, HIELO Y GASEOSAS
SOCIEDAD GAMBRINUS VALLADOLID
Pídase esta marca en todas partes.

Luchas estériles

Decía lord Macaulay que solo existe un remedio para los males que produce la libertad recién conquistada, y es la libertad misma, el ejercicio tranquilo y sosegado del derecho.

La falta de educación en este sentido, hace que nuestro país, acostumbrado á todos los excesos del absolutismo, equivoque fácilmente este régimen con el de la libertad, confundiendo la práctica del derecho con la tiranía.

En el fondo de las quejas de los ultramontanos contra los abusos y desviaciones de los sistemas políticos modernos, hay una gran injusticia.

No tienen en cuenta que la corrupción de las costumbres data de fecha muy atrás; que el favoritismo, lepra de las leyes, tiene un origen remoto.

En pleno absolutismo hizo escarnio de la justicia muchas veces.

En el reinado de Felipe III llegaron á venderse los destinos públicos, en el de Felipe IV los escándalos constituyeron un roedor de las costumbres, y las muestras reiteradas de venalidad fueron frecuentes bajo el reinado de muchos monarcas absolutos.

Llegaron hasta nosotros con los malos ejemplos del régimen personal, los cohechos, los fraudes que enriquecen, el sistema de buscar en el contrabando la granjería, la manera de burlar el derecho constituido y de oprimir y vejear hasta por complacencia.

¿A qué atribuir con insidia censurable todas las flaquezas de otras épocas, solo por que repercuten en la presente, al régimen actual, si lo que importa es educar mejor á nuestro país en las escuelas modernas para que aprenda á respetar las leyes, por que eso de burlarlas siempre lo aprendió en las inmundicias de los siglos pasados, á estreñar el principio de autoridad como enaltecedor, fundándolo en la representación más genuina del derecho común, como por la influencia de antiguas costumbres viene ocurriendo?

Aun no hemos aprendido á razonar, circunstancia que nos lleva como de la mano á los temperamentos de violencia, que después de acostumbrarnos á malgastar nuestra sangre, nuestro vigor, las manifestaciones de nuestras energías físicas y morales en cosas sin sustancia, frívolas ó producto del apasionamiento y la ofuscación, nos deja sin fuerzas ni voluntad, alicaídos é indiferentes para las altas y dignas empresas de nuestra reconstitución nacional.

Contra las mixtificaciones del régimen liberal, que nos degradan, hay que pedir una educación más racional que hasta ahora, que acabe de una vez con los resabios del absolutismo con los vicios y errores é injusticias de antaño.

Hay que aspirar á un porvenir en que se purifiquen las costumbres elevando hasta un concepto superior el triste concepto que de la honradez tenemos, buscando en el trabajo y en el estudio y en un patriotismo menos esteril y gárrulo la reconstitución de España

sin caciques, sin inmoralidad administrativa, sin corridas de toros y sin loterías, sin farsas electorales y sin ficciones como las de un parlamentarismo desacreditado.

Las batallas entre los que defienden el absolutismo y la libertad falsificada como principios políticos, espectáculo indigno á que asistimos, no pueden ser más inútiles.

Hay que luchar por cosas que valgan más que la podredumbre de estos tiempos y de aquellos otros en que favoritas y favoritos llegaron á constituir la suprema razón del Estado.

Efemérides Segovianas.

8 DE JULIO DE 1842.

Se nombra secretario del Gobierno político de Segovia.

El 8 de Julio de 1842, el Regente del Reino, nombró Secretario del Gobierno político de Segovia á don Joaquín Baduá y Maragás, que desempeñaba igual cargo en Logroño y el que tomó posesión del nuevo destino el 1.º de Agosto de dicho 1842.

PEDRO SAINZ LÓPEZ.

Crónica madrileña.

Hasta en la sopa. — Como se organizan los banquetes. — Por cobrarse el sablazo — Protestas y platos rotos. — Adios, popularidad. — Ni son todos que están, ni están todos los que son.

La célebre Cecilia Aznar será un ser invisible y quimérico para la policía, una criminal astuta que no obstante dejar tras de sí rastros indelebiles no hay quien la dé caza; más para el resto de los españoles, y particularmente para los que vivimos en Madrid, es una mujer que nos la encontramos hasta en la sopa, no faltando quien sueña con ella, ó con las 6000 pesetas ofrecidas al que facilite su captura, y quien crea verla en todas las mujeres jóvenes que sufren la desgracia de no ser guapas—por que ahora resulta que la tal Cecilia es más fea que bonita—de tener ojos pequeños, pómulos salientes y pelo entre rubio y castaño.

No se habla de otra cosa que del crimen de la calle de Fuencarral, ni existe personaje político ni no político que tenga poder bastante para quitar la actualidad que disfruta la ayer vulgarísima ramera y hoy criminal á la alta escuela.

Y una prueba de lo que decimos la tenemos en lo ocurrido á nuestro alcalde mayor, al gran Aguilera, con motivo del banquete que unos amigos oficiosos organizaron en su obsequio.

A golpe de bombo y platillos se anunció el banquete, y en vista del gran número de adheridos, las tarjetas de inscripción se hicieron teniendo á la vista las nóminas del Ayuntamiento y las listas de socios del Centro instructivo del obrero, del que es presidente perpetuo el señor Aguilera.

Los comensales ascendían á unos cuantos millares; el entusiasmo, acaso fingido en los más, al parecer era grande; en fin que los organizadores y el obsequiado se las prometían muy felices, por que era indudable que iba á celebrarse un banquete monstruo, capaz de eclipsar, no á los que otros amigos organizaron en honor de Canalejas y del escultor Querol, sino al que Mr. Loubet dió á todos los alcaldes de Francia, y quien sabe si hasta en las cabezas de Aguilera y de sus paniaguados tuvo abrigo el pensamiento de dejar chiquito al que Eduardo VII ha dado á los pobres de Londres.

Pero defectos de organización, por un lado, y por otro el deseo de cobrarse en suculento almuerzo el sablazo recibido, acabaron de caldear los ánimos, y los dolores producidos á los bolsillos al despojarles de una cantidad que para algunos suponía el sueldo de tres ó cuatro días, se tradujeron en gritos de protesta al ver que la comida preparada no era suficiente ni para la mitad de los banquetea-

dores, y lo que prometía ser una fiesta que pusiera más ancho que alto á don Alberto Aguilera, se convirtió en rosario de la aurora con sus correspondientes vidrios rotos, que pagó el dueño del restaurant en que se iba á verificar el banquete.

El gran don Alberto trató de calmar los ánimos; agitó acompasadamente las aspas de molino que tiene por brazos; dirigió paternales frases á los reunidos, y hasta trató de hacer sonar la cuerda sensible...

Pero ¡oh poder de los estómagos! su voz fué ahogada por las protestas de los que no comían, y la popularidad con que trataron de obsequiarle media docena de estómagos agradecidos, cayó por tierra al nacer, sin que por un instante llegara á eclipsar la que goza la evaporada Cecilia.

Pocas horas después del escándalo dado por los admiradores del alcalde de más talla que ha padecido Madrid efectúabase en un manicomio! un banquete y una función teatral. A uno y otra asistieron gentes de sana razón y gentes que no tienen la cabeza en buen estado, y sin embargo, ni hubo escándalos, ni gritos, ni protestas, á no ser las protestas de afecto, de admiración y de agradecimiento que recibió el anfitrión: al sabio alienista doctor Esquerdo.

Vamos que ocurrió una cosa parecida que en el banquete aguileresco, solo que al revés.

Decididamente, hay que reconocer que nada pone al hombre tan fuera de juicio como el hambre.

X.

Madrid 7 de Julio de 1902.

NOTAS POLÍTICAS

La combinación de Gobernadores.

Parece que el señor ministro de la gobernación ha confirmado rotundamente que la combinación de gobernadores se la entregó ultimada hace tres días al presidente del Consejo.

Esta combinación quedará ultimada en el Consejo de ministros que ha de celebrarse el miércoles próximo, á menos que, por falta de tiempo, no llegué á tratarse el asunto.

La reorganización de servicios.

El ministro de Agricultura no podrá llevar al próximo Consejo pensamiento definitivo acerca de la reorganización de servicios.

Los señores Suárez Inclán (don Pío) y Malo de Molina, subdirector de Agricultura, encargados de hacer el estudio y formular el proyecto, solo han celebrado una reunión para cambiar impresiones, de suerte que en todo este mes no podrá realizarse el pensamiento del ministro, por más que para llevarlo á cabo existe la base que en líneas generales dejó redactada el señor Sánchez de Toca.

La trata de blancas.

La Junta de Patronato sobre trata de blancas que organizará el ministro de Gracia y Justicia, la presidirá la Reina madre, habiendo aceptado la presidencia efectiva la duquesa de Alba.

El ministro de Gracia y Justicia ha recibido una carta de la infanta doña Eulalia felicitándole por la creación de dicho Patronato y ofreciendo su concurso para tan humanitaria obra.

El veraneo de Sagasta.

Aunque se ha dicho que el señor Sagasta se proponía pasar una temporada en Avila, es seguro que el presidente del Consejo no se moverá de Madrid, confirmando así lo que digimos días pasados.

Viajes de propaganda.

El señor Canalejas emprenderá en breve su viaje de veraneo.

En el otoño reanudaré sus viajes políticos, dirigiéndose á las poblaciones de que más insistentes invitaciones ha recibido, y prolongará su campaña hasta que llegue el momento de continuarla en el Parlamento.

Hasta el día presente, y según afirman los

intimos del elocuente ministro demócrata, ni éste ha visto á ninguno de los Jefes de la proyectada concentración democrática, ni ha recibido tampoco indicación de ningún género en el sentido de colaborar con ellos.

De provincias.

Tres niños envenenados.

En el barrio del Albaicín, de Granada, ocurrió anteayer una sensible y triple desgracia: Los niños Francisco y José González Haro y Gabriel Hernández Martín se hallaban jugando en la calle de Algabe de Trillo.

Hay en ésta unas tapias, y entre las piedras que forman éstas crecen muchas plantas de beleño, que, como es sabido, son sumamente venenosas.

Los niños, con la inexperiencia propia de sus pocos años, arrancaron flores de esas plantas y se las comieron.

Poco después empezaron á sentir los efectos propios de la indigestión del veneno.

Presas de gran inquietud y con las caras enrojecidas, dirigiéndose á sus casas.

Al verlos sus padres, les preguntaron le que les ocurría, y después de no pocos trabajos, consiguieron saber que habían comido beleño.

Inútilmente les propinaron varios remedios, y en vista de que no se aliviaban los niños, llevaronlos á la Casa de socorro, donde los médicos de guardia declararon que su estado era muy grave.

A sablazo limpio.

En Jerez de la Frontera, y á la puerta de una casa de mala nota de la calle de Vaos, riñeron ayer dos cabos de Lanceros de Villaviciosa, llamados Cayetano Fernández Molina y Mantel Carmona Carvalajo, usando como armas de combate los sables.

Uno de éstos quedó roto, resultando ambos combatientes con heridas graves en la cabeza y en las manos.

Fueron curados en la Casa de socorro y luego conducidos á San Agustín.

Los dramas del mar.

Ayer, en Barcelona, tomaron dos familias en el puerto una lancha con objeto de dar un paseo.

Como una de las clavijas del remo se cayera al agua, varias personas se inclinaron para cogérla, haciendo volcar la embarcación, cayendo al agua las nueve personas que iban y desaparecieron tres.

Un bote del Pelayo recogió á los seis naufragos, que están bastante graves á consecuencia del susto recibido.

Las tormentas en Chantada.

Ayer descargó en aquel término una horrosa tormenta, como no se recuerda hace muchos años según dice el telégrafo.

Las nueve parroquias del Municipio han quedado completamente desoladas.

Han caído granizos del tamaño de huevos de gallina.

Los campos se hallan arrasados, habiendo quedado destruidos, en su totalidad, los sembrados, árboles, prados y casas.

Las piedras mataron mucho ganado, dejando á centenares de familias en la más espantosa miseria, y sin albergue siquiera donde refugiarse.

Varias personas resultaron heridas del granizo.

El río arrastra una enorme cantidad de animales, vigas, arcos y otros objetos.

En otros puntos.

Dicen de Bilbao que la horrosa tormenta que en la pasada semana descargó en Busturia, produjo una desgracia en el caserío denominado "Carabizurieta".

El colono de dicho caserío, que se encontraba en el campo ocupado en las faenas agrícolas fué sorprendido por la horrible tormenta, muriendo víctima de una exhalación.

**

Conferencia telefónica

Madrid.—6 tarde.

Desde San Sebastián.—Un accidente

S. M. el Rey ha salido esta tarde á caballo. Cerca de una de las entradas á Miramar el Rey chocó con uno de los cables que se están tendiendo para la iluminación, cayéndosele la teresiana. S. M. no sufrió lesión alguna, aunque estuvo á punto de caer del caballo pues espantado dió dos ó tres lanzadas.

Visita á las tropas.

S. M. acompañado del general Linares ha visitado hoy los cuarteles donde se alojan las fuerzas de la guarnición, pasando revista á éstas en Ondarreta, presenciando luego el desfile que ha resultado muy lucido.

Un regalo regio.

El Emperador de Alemania Guillermo II ha enviado á don Alfonso XIII un magnífico anuario perfectamente editado.

La combinación de Gobernadores.

Al fin ha sido firmada la combinación de Gobernadores, según nos dicen de San Sebastián.

Todos los ministros guardan absoluta reserva sobre los nombramientos asegurándose que no serán conocidos hasta que se vean publicados en la Gaceta.

Con este motivo los comentarios en los círculos políticos son grandes, pues no se comprende esa reserva del Gobierno sobre los nombramientos.

Hay quien asegura que habrá hule donde nadie puede sospechar.

El señor Moret dice que desde hace diez días que entregó la combinación, no ha vuelto á saber nada.

El señor Almodovar ha recibido telegrama urgente del señor Sagasta ordenándole también la más absoluta reserva para con la prensa. De forma que, hasta ahora, ni los corresponsales de San Sebastián, ni los periodistas de aquí, podemos saber nada referente á los nombramientos ó traslados.

La huelga de salineros.

Telegrafía el Gobernador de Cádiz que ha quedado solucionado el conflicto de los salineros de Cádiz, creyéndose que por ahora no volverá á reproducirse.

El banquete á Moret.

Parece no confirmarse la creencia muy extendida en estos días de que los amigos del señor Moret desearan de oír sus juicios sobre la política de estos últimos meses, pensaban ofrecerle un banquete.

Cierto es que se ha intentado; pero probablemente no llegará á realizarse este acto, porque el señor Moret ha manifestado públicamente su deseo de no aceptar aquel odse-

quo que le obligaría á pronunciar un discurso político.

En cambio parece lo probable que aprovechando la reapertura de Cortes el presidente del Congreso formule en el parlamento opiniones políticas en oposición á las del señor Canalejas.

De Filipinas.

Cablegramas de Filipinas dicen que Aguinaldo ha sido libertado.

La hostilidad contra los yankees es cada día mayor, haciendo temer un conflicto serio que comprometa la dominación norteamericana en el Archipiélago.

El Sultán de Mindanao ha requerido al Jefe de las fuerzas del ejército yankee para que evacúe las islas antes de 1.º de Agosto.

De lo contrario amenaza levantarse en armas promoviendo una cruda guerra.

Se han suicidado dos oficiales norteamericanos.

El cólera.

De las mismas Filipinas dicen que el cólera continúa haciendo estragos espantosos.

Van registradas ya diez mil invasiones y siete mil quinientos muertos.

El terror es tan grande que algunos invadidos son arrojados al mar por los mismos individuos de su familia.

Grave reyerta.

Esta tarde ha ocurrido en Barcelona una grave reyerta en una de sus principales calles.

Dos familias, separadas hace tiempo por crudos resentimientos se han encontrado hoy; al verse dieron rienda suelta á sus odios, librando una verdadera batalla entre mujeres hombres y niños.

Salieron á relucir las navajas después de propiarse unos á otros sendos palos, resultando heridos dos hombres y una mujer.

Los agresores han sido detenidos.

Un motín en Vich.

Dicen de Vich que ayer se celebraba una festividad en aquella capital con una corrida de vacas; y varios mozos cogieron á una y la ataron fuertemente arrastrándola por varias calles. La Guardia civil requirió á los mozos y éstos persistieron en su azaña viéndose precisada la fuerza de la benemérita á cargar sobre los jóvenes del pueblo al que se unieron otras muchas personas.

El conffieto tomó en un momento alarmantes proporciones, saliendo ligeramente heridos algunos de los amotinados.

Efectos de los terremotos.

De Nápoles telegrafían que los terremotos han originado grandes desperfectos en Villet, sin que hasta ahora se tengan noticias de desgracias personales.

Los cambios.

—Se han cotizado hoy los francos á 37'20; el interior á 72'15; las libras á 0'00.

—Rosón.—

Se necesita

un dependiente de peluquería ó un chico que esté adelantado, para hacer el servicio en el Real Sitio de San Ildefonso, en la calle de la Reina, núm. 8.

Compañía Segoviana

DE CEMENTOS, PORTLAND Y CERÁMICA

Esta Compañía ofrece los materiales para construcciones, de su

fábrica de «Peladera» á precios favorables para los compradores.

Los pedidos para la Capital pueden dirigirse á D. Enrique Redondo.

En las oficinas de esta Compañía, Plazuela de los Espejos, núm. 2, se tomará nota de los encargos de fuera de la Capital, para su inmediato cumplimiento.

Se vende cal común y teja usada, procedente de derribos.

BALNEARIO SEGOVIANO

23, Calle de San Francisco, 23.

Las grandes reformas recientemente practicadas en este antiguo Establecimiento le colocan á la altura de los mejores de su clase.

Baños de recreo.
Duchas.
Amasamiento.
Agua de mar artificial
Algas marinas.
Baños sulfurosos, alcalinos, salinos y de todas clases.

Aguas minerales artificiales, de composición química, exactamente igual á las de Archena, Alhama, Ledesma, y demás establecimientos oficiales.

Gabinetes de SUDACIÓN inmediatos y en comunicación con los cuartos de baños.

Las aguas minerales artificiales, tienen la ventaja sobre las naturales, de poder acomodarse su composición á las circunstancias del enfermo y de la enfermedad.

Resultados inmejorables en la curación del reumatismo en todas sus formas, sífilis, escrofulismo, rigideces articulares, neurastenia, histerismo, corea, anemia, enfermedades de la matriz y de sus anejos.

Hospedería gratuita para los pobres á quienes la Excelentísima Diputación Provincial y el Excelentísimo Ayuntamiento de la Capital conceden baños.

TEMPORADA

DEL 15 DE JUNIO A 15 DE OCTUBRE

tú también nos has visto con harta frecuencia contestar al fuego del enemigo para que puedas dudar de nuestro valor. Pero has de saber que si en este momento resistimos á tu demanda, es porque la creemos insensata...

—Hermanos de la Costa,—gritó Juana interrumpiendo al pirata.—Tú debes saber, y contigo cuantos te acompañan, que la Virgen Santísima oye á menudo mis plegarias... que donde yo estoy no falta la salvación... Pues bien; vosotros os negais á obedecerme... Yo voy á suplicar á aquella Señora que nos haga perecer... Yo os maldigo á todos... ¡Ni uno solo de vosotros (¿ois mi profecía?) sobrevivirá á su crimen!

Los piratas, estos hombres tan indiferentes ante la metralla del enemigo, tan terribles en un abordaje ó en un asalto, tan invencibles siempre, eran generalmente, y como todos los marinos, en extremo supersticiosos; así es que el lenguaje de Juana les impresionó vivamente.

—Pero, Flor de los bosques, tú debes conocer que no haríamos cosa más á nuestro

de algunos pies, pudieron trasladarse á él con la mayor prontitud.

—Gracias, muchachos,—les dijo el pirata, quien ignorando la intervención de Flor de los bosques y Alain, creyó que solo le había salvado el efecto de la tripulación.

Flor de los bosques,—habló á su vez de Morvan, sentado cerca de Juana y estrechando la mano de esta entre las suyas,—mi último pensamiento era para ti; pero Dios no ha querido separarnos... El Altísimo ha permitido en su bondad infinita que moramos abrazados...

—Mi caballero Luis,—respondió Juana—ambos á dos somos todavía bastante jóvenes para morir... Tengamos confianza.

Aún no había concluido de hablar la joven, cuando un grito doloroso y espontáneo lanzado por los piratas, resonó en torno suyo. Era que la fragata, separada de la lancha un tiro de pistola apenas, acababa de sumergirse, arrastrando con ella hasta el fondo de los abismos á los desgraciados heridos en el com-

—Caballero de Morvan,—respondió Lorenzo, tendiendo al mismo tiempo la mano á su compañero de infortunio,—tú eres un joven heroico; de muy excelente corazón... Ten entendido que apruebo cuanto has hecho... Ambos á dos sabremos morir: tú sostenido por una virtud rara, yo por una profunda aversión al mundo...

Pero mientras que Lorenzo hablaba, otra escena más terrible y chocante se representaba en la barca. Apenas los piratas embarcados en esta oyeron las palabras de Morvan, cuando á toda prisa trataron de obedecer la orden. Es decir, que se largaron á fuerza de remos. Ya se habían internado en la mar, y casi distaban de la fragata dos cables, cuando Flor de los bosques, que por un momento había estado aturdida por el dolor y la sorpresa, lo notó; y levantándose de su banco, y dirigiéndose á los piratas con toda la energía de la desesperación.

—Amigos míos,—les dijo,—yo os conjuro para que volvais á la fragata. ¡Cómo! ¿Tendriáis la desvergüenza y crueldad necesarias

SECCION DE ANUNCIOS

LA FUENCISLA

GRAN PANADERIA MECANICA

Establecida con todos los modernos adelantos que exige tan importante industria. Confecciona con las mejores harinas de reputadas Fábricas el más excelente pan Francés y de Viena, así como el candeal y de familias, en los que garantiza la exactitud en el peso y también su clase superior.

CLASE DE PAN Y PRECIOS

DE VIENA	CANDEAL
Emperadores. . . á 5 y 10 céntimos, según tamaño.	Roscas. . . de 200 gramos, á 9 céntimos.
Barras. á 5 y 10 id.	Bonetes. . . de id id. id.
Dresdes, Larguitos, París, etc. á iguales precios que los anteriores.	Cuernos. . . de id id. id.
FRANCÉS	Trenzas. . . de id id. id.
Bollo pequeño. . . . 5 céntimos	Bizcochadas de id id. id.
id. grande 10 id.	Libretas. . . de id id. id.
INGLÉS PARA EMPAREDADOS	DE FAMILIAS
Precios según el peso que se encargue.	Hogazas de 1,700 kilogramos, 55 céntimos
	id. de 800 gramos, 28 id.

EXPENDEDURIAS
 Don Julio Arenas, Pastelería, La Suiza.—Don Miguel Fernández, Plaza del Corpus, número 9.—Don Juan Hernanz, Fernan García, (Arzoguejo) número 4.—Don Eusebio Tejero, Leones, 38 y Don Luciano de Pablos, José Zorrilla, 21.

La Panificadora Segoviana tiene su Fábrica en la carretera de la Maestranza, núm. 1.

LA ADMINISTRACION

Centro general de representaciones

establecido en Segovia con mayor número de poderes de Ayuntamientos que ningún otro en dicha provincia

Corresponsales activísimos en Madrid

Asesoría por letrados.—Asuntos civiles, mercantiles administrativos y contencioso-administrativos.—Inscripciones de la Deuda pública y resguardos de la Caja de Depósitos.—Pensiones civiles y militares.—Testamentarias.—Créditos.—Repartos, presupuestos y cuentas municipales.—Proyectos de contratos públicos.

Pídanse detalles.

DON GERMÁN CANO. Isabel la Católica, 6,

Redacción de El Adelantado.—SEGOVIA

RETRATOS DE DON ALFONSO XIII

En la librería de este periódico, Isabel la Católica, número 6, se venden retratos de S. M. el Rey, iluminados al cromo. Los hay de varios tamaños.

IMPOTENCIA!

se curan radicalmente en pocos días con las PILDORAS POTENCIALES LLOPIS de Iokimbim Son completamente inofensivas y garantizan sus efectos contra la IMPOTENCIA Farmacia LLOPIS, Ferraz, 3, Madrid No confundir mis Píldoras Potenciales con otros preparados que toman nuestro título de Potenciales, y que en nada se parecen á las Píldoras Potenciales Llopis, únicas de seguro resultado, demostrado por la práctica, que no contienen fósforo, estronina ni cantaridas sustancias muy venenosas Para evitar engaños y falsificaciones groseras y peligrosas, pedid siempre, si queréis curaros sin temor á envenenaros, las Píldoras Potenciales Llopis, únicas que curan sin perjudicar á la salud. Frasco 12 ptas. Va por correo. Depósito en Segovia y su provincia, en el acreditado Centro general de Droguería y perfumería dirigido por el práctico droguero Andrés Hernanz Pérez, Juan Bravo, 15, esquina á la Cárcel.

Vino-Llopis

20 años de éxito creciente
 100 enfermos curados
EL MEJOR EUPÉTICO-TÓNICO-NUTRITIVO CON CARNE-HIERRO E HIPOFOSFITO
 Único que aceptan y recomiendan los médicos más eminentes para curar la *Anemia, Debilidad y Consunción*, en los *Ancianos, Niños, Convalecientes* y en las *Señoras* cuando después de haber dado á luz, el puerperio se prolonga sostenido por la consiguiente debilidad. Por su sabor tan grato se hace recomendable á los niños, como el mejor Tónico-nutritivo-reconstituyente conocido. A las señoritas, cuando los periodos ni se presentan ó si lo hacen es con gran retraso y dolorosos, ocasionado todo ello por empobrecimiento de la sangre, un VINO LLOPIS es su salvación. Así está reconocido. Los señores Facultativos que deseen consignarlo diríjanse al autor, que les remitirá un frasco de VINO LLOPIS. De venta: Antón Ferraz, 3, Madrid y en todas las Farmacias de España y América. Depósito en Segovia y su provincia, en el acreditado Centro general de Droguería y perfumería dirigido por el práctico droguero Andrés Hernanz Pérez, Juan Bravo, 15, esquina á la Cárcel.

¡Bicicletas á 15 duros!

Se realizan á precios baratísimos un tender una bicicleta de señora, dos de pista, una para niño y doce para caballero.

También se venden 50 ó 60 plantas variadas en tiestos, 24 abonibus, varios jeranios, 2 rosales, otras varias plantas y maquinaria completa para toldos de balcones y portadas con sus telas correspondientes, así como maderas usadas y otros objetos procedentes del Velódromo.

Informarán en la Fonda de la Burgalesa.

Adrián Ramirez

Plaza Mayor, 3.—SEGOVIA.

En este antiguo y acreditado establecimiento hay un completísimo surtido en grifos de fontanería, plomos para cañerías de presión, utensilios de cocina, camas de todos los sistemas y precios, persianas para balcones, herramientas y herrajes para todos los oficios, y cuantos objetos comprende el ramo de ferretería.

Por cuarenta y cinco pesetas, se vende cama, jergón, colchón y dos almohadas. Hay también grandes existencias del cemento portland y cal hidráulica de Zumaya

INDUDABLE ES QUE

VENANCIO GONZÁLEZ

vende los mejores comestibles nacionales y ultramarinos en la ciudad.

CAFE, tostado diariamente á 5 pesetas kilo AZUCARES PUROS DE CAÑA á 1 peseta 30 céntimos kilo y 14 pesetas arroba.

25.—JOSÉ ZORRILLA.—25

JULIO DUQUE

PLATERIA

Isabel la Católica, núm. 9.

Desde hace muchos años dió el público, aunque inmerecidamente, un gran renombre á esta platería donde se construyen y arreglan toda clase de joyas, coronas, cruces y toda clase de objetos de plata y oro, pertenecientes al culto.

Esta casa cuenta con variado surtido en botonaduras, pendientes, pulseras, etc., etc. Visítese esta casa.

MOYA

Fotografía de la Fonda de la Burgalesa.

Nada de reclamos; nada de presunciones. Véanse las pruebas expuestas al público, y si no satisfacen á retratarse á otra galería.

MOYA

Plaza Mayor, (Fonda de la Burgalesa.)

EL ESTÓMAGO

Cuantos hay que sufren del estómago por un verdadero abandono: y pasan las noches en vela y los días desesperados.

Los que así padezcan no tienen perdón de Dios sino toman el *Elizir estomacal del Dr. Sacristán*.

PLAZA MAYOR

¿Donde me retrato? ¿Donde? Pues en la acreditada galería de

MONTES

11, VICTORIA, 11.

Para verano

En el acreditado establecimiento de calzado de don Pedro Aragonés, se ha recibido un variado surtido en botas de color para señora y caballero, y de gamuza y lona para verano.

Los precios incomparables con que vende esta casa y la buena calidad de los géneros han hecho que goce de justa fama.

Imprenta de EL ADELANTADO DE SEGOVIA.

para dejar perecer á quien no ha titubeado en sacrificarse por vosotros? Esta sería una mancha de la que no os veríais limpios jamás, y que os daría á conocer en todas partes. ¡Vamos, un cambio de dirección y á la fragata! No deis á vuestros Hermanos de la Costa el derecho de decir cuando os vean pasar: «Esos son los cobardes que abandonaron á su jefe.» ¡Valor! ¡A la fragata!

Al decir esto Flor de los bosques, hallábase revestida de tan extremada energía, hacia ostentación en el sitio más céntrico y elevado de la barca (donde por otra parte se hallaba expuesta á ser arrebatada por una ola) de un valor tan raro en su sexo; estaba sobre todo tan admirable y tan resplandeciente por su belleza, en medio de su entusiasmo y de su desorden, que los piratas fascinados, sojuzgados, alzaron maquinalmente sus remos y pararon la embarcación. Este cambio, sin embargo, duró poco.

—Flor de los bosques,—le respondió uno de ellos.—Tú sabes que todos nosotros, sin exceptuar uno, te respetamos y te queremos;

tándose, no sin haber apartado antes al pirata que tenía á su lado, y blandiendo una hacha que tenía en la mano.

—Veamos,—gritó,—si rehusais volver á la fragata, yo os sumergiré en seguida á todos.

La actitud del bajo-breton era harto expresiva para equivocarse ninguno sobre su significado. Era fácil comprender que estaba dispuesto á dar un hachazo á la débil embarcación y realizar su amenaza. En esta situación tan crítica los piratas no vacilaron ya: obedecieron sin réplica.

Cuando lancha llegó cerca del buque naufragado, Lorenzo y de Morvan, apoyado el uno en el otro permanecían en el punto que restaba aún fuera del agua.

—Venid, mi caballero,—gritó Juana con un tono apasionado.

La situación de la fragata, sumergida en sus dos terceras partes, y consiguientemente batienda ahora mucho menos por las olas, hacia más fácil que antes el embarque. Lorenzo y Morván, separados del bote por una distancia

gusto, si esto fuese humanamente posible, que salvar á Lorenzo y á su bravo marinero,—la respondió el pirata mismo que había usado antes de la palabra.—¿Lo estás viendo? La fragata se hunde á toda prisa. No podemos, por lo tanto, hacer cosa mejor que esperar aquí la sumersión completa... quizás nos será posible desde este punto socorrer á Lorenzo y al caballero Luis.

Esta perspectiva de salvación invocada por su compañero, y en la cual aparentaron creer, hizo cesar las irresoluciones de los piratas. Hasta entonces habian permanecido estacionarios, en cuanto lo permitía el movimiento de las olas; pero en aquel momento tomaron la alta mar.

—¡Oh! ¡Cobardes! ¡Cuánto tiempo estais perdiendo!—dijo Flor de los bosques, cayendo en seguida sobre su banco medio trastornada.

Por su parte, Alain había permanecido durante toda esta escena con la cabeza baja, los ojos cerrados y sin prestar ayuda alguna á Juana. Más hé aquí que de pronto, levanta